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　みなさんこんにちは。本日は積パストガバナーに4月
10日から15日にシカゴで開催された国際ロータリー規
定審議会にご出席いただいた内容について、ご報告を
いただけることとなっております。積パストガバナーが地
区を代表し規定審議会メンバーとして出席されたことは
沼津クラブとしても大変名誉なことです。また、審議内容
を直接出席された積パストガバナーからお話を聞くこと
ができることも、大変貴重な経験だと思います。私も本日
は楽しみにしてまいりました。積パストガバナーよろしくお
願いいたします。
　私の年度も残すところ後7回の例会で終了となります。
残る事業としては、5月27日の芹澤ガバナー補佐をお迎
えしてのクラブ協議会、5月28日からの韓国・ソウルで
行われるロータリー国際大会への出席、6月11日の新
旧会長・幹事会となります。本年度の野口ガバナー年度
のテーマでもある「楽しもうロータリー」→（仲間を増やそ
う）をメンバーの皆様に感じていただけるよう努力してま
いりたいと思います。
　芹澤ガバナー補佐より今年度の地区目標9項目に対す
る達成状況をクラブ協議会1週間前までに作成し提出す
るよう依頼を受けております。今年度は皆様のご協力で、
現時点でメンバーの増員と、ロータリーセントラルの入
力人数と、国際大会への参加人数では、目標を大きく上
回ることができました。また、ＲＩ会長賞への挑戦目標
につきましても達成できることとなりました。第3分区芹澤
ガバナー補佐にも喜んでいただけることと思います。皆
様のご協力に深く感謝申し上げます。

ビジター  橘　　哲夫君（沼津北）

他ＲＣ出席  杉山君（5.9沼津柿田川）

欠席者（7名）
長橋君、大村君、清君、鈴木君、
内田君、内山君、渡辺（好）君
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5月20日（金）
　3年後の錆びない身体をつくる
 岩崎　崇則様

会員誕生日　道前　　勇君
配偶者誕生日　山本　直子様（洋祐君）
　　　　　　金子　智子様（曉生君）
　　　　　　大村　圭一様（愛美君）
結婚記念日　村上　綾一君

5月27日（金）〔太刀魚塩焼他〕
　第3回クラブ協議会・ガバナー補佐クラブ期末訪問
 （30分延長）

東君…先週例会欠席しました。結婚記念日のお祝
いありがとうございました。31年目に突入しました。
石渡君…先週は峯村さんに、今週は清さんに、大
変お世話になりました。ありがとうございました。
森藤君…妻の誕生日に勝呂先生に花束とケーキを
いただきました。ありがとうございます。
積君…卓話させていただきます。13日の金曜日で
すから、災難と諦めてください。
吉野君…野際さんにお世話になり、おいしくて、楽
しかったです。ありがとうございます。

１ ．例会変更のお知らせ
　富　　　士…5/25（水）は夜間例会　伊豆長岡
　　　　　　　6/15（水）は特別休会
　　　　　　　6/22（水）は夜間例会
　沼　津　西…6/2（木）は5/29（日）
 創立25周年記念例会

2016年規定審議会に
出席して
 会　員　　積　　惟貞君

卓話

　皆さんはロータリーの手続き要覧をご覧になった
ことがあると思います。あの黄色のページにはＲＩ
定款、細則、標準ＲＣ定款、その他の法的書類が
整理されています。これらの定款細則はいわばロー
タリーの基本的なルールを定めたもので、規定審
議会は3年に1度シカゴで開かれるロータリーの立
法機関です。各地区から一人の代議員が選ばれ世
界中から534人（日本は34人）が一堂に会して議論
することになるのです。今年は4月10日から15日ま
での1週間、連日、朝から夕方までみっちりと審議
が行われました。
　クラブに直接関係ある変化を挙げてみます。「理
事会は書面による議事録を60日以内に全会員に提
示」「クラブ会計が理事会メンバーとなる」「入会
金の廃止」「クラブ定款にクラブの目的」が加えら
れました。さらに制定案16-21「クラブ例会と出席
に柔軟性を認める件」が例外規定として認められ、
クラブ細則で例会頻度と出席に関する規定が可能
となりました。「祝日の含まれる週の例会を取りやめ
ること」「直接あるいはオンラインによる例会出席」
が認められ、出席規定免除では健康上の理由に加
えて「子供の誕生」も可とし、ロータリー歴と会員の
年齢の和85歳以上に加えて会員歴20年以上が免
除条件となりました。
　「会員身分に柔軟性を認める件」はＲＩ理事会か
ら提案、例外規定として採択され、これにより世評
がよく本人の意欲があれば年齢に関係なく会員の資
格があるものとなります。学友やローターアクター
はそのまま会員資格を持つことになりました。
　ＲＩ関係の立法案も沢山ありましたが、特に重要
なのはＲＩに提出する人頭分担金の額が2017年度
以降毎年4米ドル増額されることです。多くの議論
の後採決されました。
　今回181の立法案が提出され、そのうちルール
改定を目指す制定案が117、理事会に検討を促す
決議案が64ありました。決議案の中で、国際親善

2015 年 12 月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　132 名
例会出席％ 81.06
地区報告％ 92.42

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 0

3 0
3 0
2 1
3 0
2 1
3 0
3 0
3 0
1 2

髙　地 1 0
1 0
3 0
3 0
3 0
1 0
3 0
3 0
2 0
0 3

能　見 3 0
3 0
2 0
3 0
3 0
3 0
2 2
3 0
3 0
3 0

鈴　木 0 1
3 0
3 0
3 0
2 1
1 2
2 1
2 1
3 0
3 0

渡邊（洋） 2 2
3 1
3 0
3 0

道　前 楠　木 奥　村 寺　田 山　口
藤　田 峯　村 大　村 辻 山　本
服　部 峯　尾 大　友 塚　本 吉　野
細　澤 三　好 向　坂 内　田
石川（秀） 望　月 清 内　村
石川（三） 森　藤 積 内　山
石　渡 村　上 白　壁 渡辺（好）
實　石 長　橋 杉　山 渡邉（雅）
金　子 野　際 勝　呂 渡辺（芳）
●は出席免除者

奨学生の復活を願う立法案が採択されましたが、
理事会がどう考えるか注目したいと思います。今日
は皆さんに直接関係あると思われる審議会の結果
を簡単に報告させていただきました。

四つのテスト
－言行はこれに照らしてから－

Ⅰ　真実か　どうか　　　　　　　

Ⅱ　みんなに公平か　　　　　　　

Ⅲ　好意と友情を深めるか　　　　

Ⅳ　みんなのためになるか　どうか
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